

l'heure actuelle l'uranium n'est peut-être pas rare, il le sera probablement dans quelques années? Il est donc important dans l'intervalle de maintenir cette industrie à son niveau actuel.

L'hon. M. Churchill: C'est juste, monsieur l'Orateur. Les pronostics que j'ai lus, préparés par des hommes de science très compétents, indiquent qu'à la longue, il y aura une assez bonne demande d'uranium. De fait, certains estiment que dès 1966, et certainement en 1970, la demande mondiale égalera sûrement l'offre mondiale. La période difficile se trouve entre 1962 et 1966. Cependant, nous étudions la situation. J'ai reçu des rapports de diverses sources sur la question. Certains sont optimistes, tandis qu'un ou deux sont un peu pessimistes; mais en général, on estime que, par suite du développement des usages pacifiques de l'énergie atomique, et ce développement se produit aujourd'hui un peu partout dans le monde, la demande d'uranium sera assez forte dans les dernières années 1960 pour faire vivre notre industrie de l'uranium.

LA "NORTHLAND NAVIGATION COMPANY"

INTERPELLATION AU SUJET DE LA GRÈVE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Frank Howard (Skeena): Monsieur l'Orateur, puis-je poser une question au ministre du Travail? Je veux lui demander ce qu'il est en mesure d'annoncer à la Chambre au sujet des progrès, ou de l'absence de progrès, de M. Currie dans ses tentatives de régler le différend entre la *Northland Navigation* et les syndicats de Vancouver, en vue d'amener la reprise du service?

L'hon. Michael Starr (ministre du Travail): Monsieur l'Orateur, j'ai à rapporter qu'une réunion des parties en cause a été convoquée hier par le représentant ouvrier. Cette réunion a eu lieu, certains progrès ont été accomplis, et d'autres réunions doivent avoir lieu aujourd'hui et les jours prochains.

LA NAVIGATION

LA COLOMBIE-BRITANNIQUE—SERVICE AUX COLLECTIVITÉS DU LITTORAL SUPÉRIEUR

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. Paul Martin (Essex-Est): Puis-je poser une question complémentaire au ministre des Transports au sujet de la même affaire? Est-il en mesure de nous renseigner sur les dispositions relatives aux approvisionnements?

L'hon. George H. Hees (ministre des Transports): Oui, monsieur l'Orateur, nous avons [L'hon. M. Pearson.]

fait de grands progrès à ce propos. J'ai discuté la question en détail hier avec le président de la commission maritime, et avec les deux députés des régions intéressés. Ils sont tenus au courant des événements, et rien n'est négligé pour faire parvenir à ces localités isolées les approvisionnements indispensables. Nous nous occupons de l'affaire, et j'estime que les progrès sont satisfaisants.

L'hon. M. Martin (Essex-Est): Le ministre dit qu'il y a progrès, et je suis certain que la Chambre s'en réjouira. Mais quel progrès y a-t-il? Des approvisionnements sont-ils actuellement distribués à la population?

L'hon. M. Hees: Des dispositions ont été prises avec une compagnie de navigation pour l'approvisionnement d'une région et des négociations sont en cours pour l'approvisionnement d'une autre région. Je le répète, j'ai tenu les députés des deux régions en cause au courant des événements et je remarque le grand intérêt qu'attache à cette question le député d'Essex-Est.

L'hon. M. Martin: Je crois que je n'aurais pas eu de question complémentaire à poser n'eût été la dernière remarque du ministre. Il a dit avoir tenu au courant les deux députés et, à mon avis, c'est parfait, mais aurait-il l'obligeance désormais de tenir tous les députés au courant d'une question qui revêt une si grande importance pour les gens de la région en cause?

QUESTIONS OUVRIÈRES

DÉCLARATION DEMANDÉE AU SUJET DU PROGRAMME DE TRAVAUX D'HIVER

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Hazen Argue (Assiniboia): J'aimerais poser une question au ministre du Travail. Le ministre pourrait-il nous dire si jusqu'ici le gouvernement a décidé de poursuivre son programme de travaux d'hiver pour l'hiver prochain? Quand le ministre sera-t-il en mesure de faire une déclaration à ce propos?

L'hon. Michael Starr (ministre du Travail): Vu que le chômage diminue toujours de façon notable, il est impossible de prévoir en ce moment quelle sera la situation l'hiver prochain. Nous espérons qu'elle sera telle que nous n'aurons pas à renouveler ce programme. Cependant, je tiens à assurer à la Chambre que nous surveillons la situation de très près, de sorte que, si la chose devient nécessaire, nous songerons à appliquer un programme.

M. Argue: Le ministre ne croit-il pas qu'un tel programme est nécessaire pour parer au chômage saisonnier ordinaire, et qu'il devrait s'appliquer en fonction du chômage étendu ou extraordinaire qui a sévi récemment?